

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



La Casi Triste Historia de Villa Alegre

Todo era alegría en Villa Alegre. Los adultos trabajaban contentos y los niños jugaban y estudiaban, hasta que un día Juan Juanes encontró una pepita de oro en el riachuelo cercano. La vendió y toda la familia se compro ropa nueva. Así, muy pronto se supo que había oro en Villa Alegre. Pero a Joaquín Juanes se le ocurrió llevar a toda su familia, incluyendo a sus tres hijos a trabajar, para tener más. Muy pronto todos lo imitaron.

Los niños ya no iban a la escuela y estaban muy cansados para jugar.

Hasta que un día Demian y Sergei dijeron a sus padres: "No es que no queramos ayudar, pero ¿Por qué tenemos que buscar pepitas de oro, en vez de estudiar? Sus padres no supieron que contestar y los niños se fueron a jugar la pelota. Otros niños lo vieron y se sumaron al juego. Esa mañana solo los adultos fueron a trabajar.

-Nuestra codicia nos cegó-dijo Juan Juanes-; no hay razón para que los niños trabajen.

-Claro -dijo un vecino-, si hubiéramos tenido una gran necesidad, pero no la tuvimos ni la tenemos.

Y desde ese día todo volvió a ser alegría. Y los niños pudieron volver a jugar y estudiar.

Preguntas

1) ¿Dónde era todo alegría?

R: En un pueblo llamado Villa Alegre.

2) ¿Qué hacían los adultos y los niños?

R: Los adultos trabajaban contentos y los niños iban a la escuela y jugaban.

3) ¿Qué paso un día con Juan Juanes?

R: Un día Juan Juanes encontró una pepita de oro en un riachuelo cercano.

4) ¿Qué se compro toda la familia con eso?

R: Entonces con toda su familia se compraron mucha ropa.

5) ¿Qué se supo muy pronto?

R: Así pronto se supo que había oro en ese pueblo.

6) ¿Qué hizo Joaquín Juanes?

R: Se le ocurrió la idea de llevar a sus hijos a trabajar muy pronto todas las personas hicieron lo mismo.

7) ¿Por qué ya los niños no jugaban y no iban a la escuela?

R: Porque los niños también estaban trabajando perdiendo clases y juegos.

8) ¿Entonces que sucedió?

R: Un Día unos niños preguntaron porque tenían que trabajar ellos querían ir a la escuela y jugar entonces los adultos cayeron en cuenta y todo volvió a la normalidad solo los adultos trabajaban.